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野村会長の開会挨拶交流会の様子

　熊
本
銀
行
が
主
催
す
る
若
手
経
営

者
の
会
は
、次
の
時
代
を
担
う
次
世

代
・
若
手
経
営
者
の
方
を
対
象
に
、

経
営
に
適
し
た
講
演
会
・セ
ミ
ナ
ー
の

開
催
や
、異
業
種
の
方
お
よ
び
当
行
経

営
陣
と
の
交
流
会
を
開
催
し
て
い
ま
す
。

　今
回
の
開
催
で
は
、会
員
様
の
事
業

へ
の
様
々
な
課
題
解
決
に
つ
な
が
る

サ
ー
ビ
ス
を
紹
介
す
る
こ
と
を
目
的

に
、F
V
P
の
協
力
の
も
と
、ス
タ
ー
ト

ア
ッ
プ
企
業
10
社
が
登
壇
し
ま
し
た
。

　各
ス
タ
ー
ト
ア
ッ
プ
企
業
か
ら
は
、

不
動
産
業
や
建
築
業
、製
造
業
な
ど

多
岐
に
わ
た
る
D
X
サ
ー
ビ
ス
や
脱
炭

素
化
支
援
サ
ー
ビ
ス
、従
業
員
エ
ン

ゲ
ー
ジ
メ
ン
ト
向
上
支
援
サ
ー
ビ
ス
な

ど
が
紹
介
さ
れ
ま
し
た
。

　参
加
し
た
会
員
様
か
ら
は
、「
普
段

知
る
こ
と
の
で
き
な
い
話
を
聞
け
て
興

味
深
か
っ
た
」、「
自
社
の
業
務
改
善
・

効
率
化
に
向
け
た
ヒ
ン
ト
に
な
っ
た
」な

ど
の
感
想
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　プ
レ
ゼ
ン
後
の
交
流
会
で
は
、参
加

者
が
興
味
を
持
っ
た
ス
タ
ー
ト
ア
ッ
プ

企
業
と
直
接
話
す
機
会
も
設
け
ら
れ
、

プ
レ
ゼ
ン
で
は
聞
け
な
か
っ
た
サ
ー
ビ

ス
の
詳
細
情
報
を
ヒ
ア
リ
ン
グ
す
る
な

ど
、今
後
へ
の
つ
な
が
り
を
深
め
る
場

と
な
り
ま
し
た
。

　熊
本
銀
行
は
今
後
も
F
V
P
と

連
携
し
、会
員
様
と
ス
タ
ー
ト
ア
ッ
プ

企
業
間
の
つ
な
が
り
を
サ
ポ
ー
ト
し
、

お
取
引
先
企
業
の
更
な
る
発
展
に
尽

力
し
て
ま
い
り
ま
す
。

2023年度第2回
「熊本銀行 若手経営者の会」開催！
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2024年2月9日（金）、2023年度2回目となる「熊本銀行 若手経営者の会」を
開催いたしました。
今回は、FFGベンチャービジネスパートナーズ（以下、FVP）がスタートアップ企業
10社を招いて事業内容のプレゼンと会員および当行役職員との交流会を行いま
した。

　熊
本
市
は
、地
場
産
品
の
知
名
度

向
上
及
び
商
品
Ｐ
Ｒ
の
場
・
機
会
を
提

供
し
、販
路
拡
大
を
図
る
た
め
、熊
本

の
素
材
を
活
か
し
た
加
工
食
品
・
物
産

品
の
商
談
会
を
開
催
し
ま
し
た
。本
商

談
会
で
は
、F
F
G
ビ
ジ
ネ
ス
コ
ン
サ

ル
テ
ィ
ン
グ（
以
下
、F
F
G
B
C
）が

事
務
局（
協
力
：
熊
本
銀
行
）と
し
て

運
営
の
サ
ポ
ー
ト
を
行
い
ま
し
た
。

　商
談
会
当
日
、主
催
の
熊
本
市
か

ら
熊
本
市
長
大
西
一
史
氏・事
務
局
を

代
表
し
て
熊
本
銀
行
野
村
会
長
の
ビ

デ
オ
メ
ッ
セ
ー
ジ
、熊
本
市
経
済
政
策

課
長
前
田
剛
氏
の
開
会
宣
言
で
開
会

し
ま
し
た
。

　個
別
商
談
に
あ
た
り
、F
F
G
B
C

が
事
前
の
ア
ン
ケ
ー
ト
を
も
と
に
、参
加

バ
イ
ヤ
ー
と
参
加
事
業
者
の
ニ
ー
ズ
を

把
握
し
た
上
で
商
談
相
手
を
選
定

し
、双
方
が
安
心
し
て
商
談
に
臨
め
る

環
境
を
整
え
、事
業
者
81
社・バ
イ
ヤ
ー

32
社
が
参
加
し
た
結
果
、商
談
数
は

2
9
2
件
を
数
え
ま
し
た
。

　商
談
会
終
了
後
に
実
施
し
た
ア
ン

ケ
ー
ト
で
は
、バ
イ
ヤ
ー・
参
加
事
業
者

共
に
商
談
会
の
全
体
的
な
満
足
度
に
つ

い
て
高
評
価
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。
　

　商
談
会
に
参
加
し
た
事
業
者
か
ら

は
、商
談
成
果
に
繋
が
っ
た
だ
け
で
な

く「
様
々
な
業
界
へ
の
価
格
設
定
や
、

流
通
な
ど
の
ア
ド
バ
イ
ス
を
受
け
る
こ

と
が
で
き
、今
後
の
商
品
開
発
の
参
考

に
し
た
い
」、参
加
バ
イ
ヤ
ー
か
ら
は
、

「
今
回
も
熊
本
を
は
じ
め
九
州
の
素
材

を
使
っ
た
メ
ー
カ
ー
が

多
く
、新
た
な
商
品
を

見
つ
け
る
こ
と
が
で
き

ま
し
た
」な
ど
の
感
想

が
寄
せ
ら
れ
、参
加
者

の
新
し
い
発
見
・
開
拓

が
多
く
、今
後
の
事
業

展
開
に
生
か
す
こ
と
が

で
き
る
商
談
会
と
な
っ

た
よ
う
で
す
。

　ま
た
、商
談
会
後
の

3
月
6
日（
水
）に
は
、

参
加
事
業
者
に
向
け

て
商
談
会
後
対
策
セ

ミ
ナ
ー
を
開
催
し
ま
し
た
。『
商
談
後
、

バ
イ
ヤ
ー
と
の
交
渉
術
！
』と
い
う
タ

イ
ト
ル
で
行
い
、商
談
会
後
の
交
渉
で

成
約
に
結
び
付
け
る
為
の
ノ
ウ
ハ
ウ
を

共
有
し
、ア
フ
タ
ー
フ
ォ
ロ
ー
に
取
り

組
み
ま
し
た
。

　今
後
も
F
F
G
は
、自
治
体
と
の

連
携
に
よ
る
地
域
経
済
の
活
性
化
を

目
指
し
た
活
動
に
取
り
組
ん
で
ま
い

り
ま
す
。

「くまもとの物産商談会 ２０２４」を
開催しました！
2024年2月27日（火）、熊本城ホール（熊本市中央区）にて熊本市主催による
九州内外のバイヤーと熊本連携中枢都市圏の加工食品・物産品事業者を
繋ぐ「くまもとの物産商談会2024」を開催しました。

展示ブース 個別商談の様子

野村会長のビデオメッセージ 熊本市大西市長のビデオメッセージ
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